
COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No

Seduta:  ordinaria

+GGETTO: Ai}Drovazione verbale relativo alla seduta del  06/06/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomoJJL    del mese di
Circoscrizionale sita h via F.sco La Colla n. 48 si è riun

Seduta: pubblica di prosecuzione

_a[[e orejLÈù  ìn

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°

Palemo, nella sala Consiliare della SQd£
to a no

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio
composto di seguenti Consiglieri:

Fadelle
e  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1.,Santangelo Antonino \
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio .X
4 Gulemi Andrea •X
5 Ilardi Alfiedo ^ X_
6 Prester Antonino X`\
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna JX,
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No *` q/

Presiede la seduta il Presidente:  b`^^^j\Al,O`/

Partecipa e assiste in qualità di Segretario il/la



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCHZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 06/06//2019;

Dato atto che lo stesso è conedato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:o=oo=ìn:ffijc«e,nF::!:ffiL:#ffinJ5riodeicomidle=||nsdtitoèrist"mte

Presenti                 no %

Votanti                no g

Voti favorevoii  no y

Astenuti              no  /'
\

Voticontrari^     no r
\

DELIBERA

11 verbale del 06/06/2019 approvato all 'unanimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.



\
COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CllTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 06/06/2019

L'anno 2019 il giomo sei del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palermo, nella sala

delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si  è  riunito  il  Consiglio   Circoscrizionale  della  Terza  Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 729031 del 28/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Qua`rtararo,    Rappa    Santangelo    e    Tarantino.    Risultano    presenti    9

Consig]ieri^.

Verificata  la  presenza  del  quorum  stnitturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidepte pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Gulemi, Ilardi e Prester. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità

dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com#72z.cczzz.o#z.

c7e/  PJ'esz.de77fe",  indi  dà    lettura  di  un  invito  che  il  Consiglio  rivolge  agli  uffici

competenti  per discutere  la problematica relativa allo  spostamento  del    servizio  di

vaccinazioni,  attualmente  espletato  nel presidio  della  Guadagna,  presso  i  locali   di

Via Giorgio Arcoleo.

Si prosegue con la lettura di alcune richieste inoltrate dai Consiglieri al Presidente,

per poi essere trasmesse alle Aziende competenti:
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•    ``Richiesta rif;acimento  manto  stradale  nella rotatoria  all'incrocio  di  Via

4/bz.rz. co77  yz.cz Orscz A4lz.73o7'e ",  a fima del Consigliere llardi;

•    "Sollecito  richiesta di riposizionamento  contenitori  getta  carta  e plastica

ingombranti, situati in Via del Levriere, ad angolo Via del Segugio" , aL Firrn:a

del Presidente Antonino Santangelo.

Alle ore 9,05 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 10 Consiglieri.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pJ'ovczzz.o7%.  verbcz/z.

c7e//cz   sec7%ftz   precec7e77fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

05/06//2019, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,20.

Si passa alla trattazione del 111 punto all'O.D.G., ovvero "4#z. Jspe//z.i;z. e Fct73zz.onz.

P7.oposz.fz.ve",   con   la   lettura   della   mozione   avente   per   oggetto   "J7cferveJ?fo   dz.

ri,mozione  alberi  presenti  sul  marciapiede  di  Via  Damiano  Lo  Greco  (ex via  del

Segugio)  dando priorità a quello  situato  all'altezza del  civico n.°  30" ,  a, f!rrrn!a deÀ

Consigliere  Tarantino,  prot.  n.°  1563249  del  10/10/2018,  iscritta  al  punto  1  della

griglia degli atti ispettivi.

Illustra la `mozione il Consigliere Tarantino,  sottolineando   che la mozione nasce

dalle ripetute e allamanti segnalazioni dei cittadini, che lamentano 1'impraticabilità
\

del marciapiede, dissestato dalle radici degli alberi, che costituiscono un pericolo per

l'incolumità.  Dagli  organi  di  stampa  si  è  appreso  che  l'amministrazione  è  stata

costretta  a  risarcire  un  cittadino  il  cui  garage  è  stato  invaso  dalle  radici.  Esorta  i

colleghi affinché diano voto favorevole a questa mozione, in modo da poter risolvere

la problematica  in questione al fine di garantire un migliore utilizzo ed accessibilità

del territorio.

Prende la parola il Consigliere llardi, affemando  che, la problematica degli alberi

le  cui  radici  invadono  le  strade,  è  stata  afffontata  alla  presenza  dell'Assessore

Catania, che ha evidenziato che, molti alberi piantumati in città, hanno un apparato

radicale  voluminoso  e  andrebbero  sostituiti  con  piante  idonee  per  la    superficie

stradale ma, per attuare ciò occorrono enòmi risorse,  di cui l'amministrazione non

dispone.



/
-++ --

3

Interviene  il  Consigliere  Quartararo,  che  fa  presente  che,  quanto  dichiarato  dal

collega Ilardi, non fa  altro che sostenere quanto affemato da lui stesso nella seduta

del 04/06/2019, alla presenza dell'Assessore Catania. Rjcorda che non basta cambiare

i nomi alle vie e intitolarle a coloro che hanno lottato per ottenere diritti, se poi gli

stessi vengono negati   ai cittadini, che   pagano le tasse per avere i servizi efficienti.

E'  innegabile  che  i  cittadini  residenti  di  via  del  Segugio  incontrano  difficoltà  a

transitare  sul marciapiede,  dove,  all'altezza del  civico n.°  26,  le radici di un albero

hamo  divelto  il marciapiede limitrofo  al  consominio.  Spera che  1'amministrazione

dia seguito alla riqualificazione di tali vie,   in   modo da dare gloria e onore ai nomi

dei personaggi  che portano.

11 Presidente pone ai voti la mozione, per alzata di mano, approvata, all'unanimità

dei presenti, alle ore 9,45.

La Consigliera Rappa, alle ore 9,50 chiede una sospensione dei lavori d'aula.

11Presidentealleore10,00,accordatal,eft;gg

Presiedé la seduta il Vice  P

ensione.

dente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario il Dott. Dario Gristina.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente, alle ore  10,00 riapre   la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Gulemi,  Ilardi,  Quartararo

Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11 Consigliere Gulemi, viene sostituito, nella fimzione di scrutatore, dal Consigliere

Terranova,

11  Presidente  informa  il  Consiglio  che  in  molte  aree  verdi,  soprattutto  quelle

adiacenti ai centri abitati, non viene effettuato   il diserbo;   sembrerebbe che Re.Se.T.

e  RAP  abbiano  difficoltà  a  realizzare  tale  servizio,  pertanto,  ritiene  opportuno
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convocare  i vertici

questione  e  sapere

Occorre conoscere

delle  due  aziende,  con carattere  di urgenza,  per  afftontam tale

come  1'amministrazione  intenda  risolvere  questa problematica.

1apianificazionedegliinterventiche1'aziendaintendeeffe"m

nel territorio circoscrizionale.

IntervieneilconsigliereQuartararo,perevidenziareche,oltrealleareeverdi,molte

aiuole   e   i   cercini   non  vengono   manutenzionati;   sicuramente   esisterà   qualche

problemadicuiilConsigliononèaconoscenza:taleserviziodeveessereespletato

conurgenzapoichéilverde,abbandonatoaséstessoenoncuato,ècausadella

proliferazionediinsettiezecche.
11   Consigliere   Tarantino   dichiara   che,   senza   una   vera   pianificazione   degli

interventi,nonsipuòmigliorareilterritorio.
datrattare,ilPresidentechiudelasedutaalleoreEsauriti gli argomenti

11 Segretario
11 Presi

ulemi



Ietto, approvato e sottoscritto

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

J_cl , i,

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

palerio, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il àolL-L--- a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì


